

Laboruntersuchungen

Sehr geehrte Patientin, sehr geehrter Patient!

Sie können bei uns Blutabnahmen und Harnuntersuchungen vornehmen lassen.

Manche Untersuchungen sollten nüchtern durchgeführt werden (z.B. Schilddrüsen- und andere Hormonwerte oder Blutfettwerte). Die meisten Blutparameter können aber auch im Laufe des Tages abgenommen werden. In diesen Fällen ist eine Nüchternheit nicht zwingend notwendig!

Wenn Sie bestimmte Parameter untersuchen lassen möchten, dann teilen Sie uns das bitte mit. Einige dieser Parameter könnten ev. Privatleistungen sein, worauf wir Sie aufmerksam machen werden, wenn es uns bekannt ist. Manchmal werden wir auch erst später vom Labor darauf aufmerksam gemacht, sodass wir uns bei Ihnen dann telefonisch über Ihr Einverständnis informieren werden. Falls wir Sie nicht erreichen können, würden wir diese Parameter im Zweifel nicht bestimmen lassen!

Wenn Sie bestimmte Parameter von einem anderen Arzt abnehmen lassen sollen, dann können wir diese im Rahmen der Blutabnahme zwar mitbestimmen lassen, werden deren Beurteilung aber auch durch den entsprechenden Arzt vornehmen lassen.

Wenn Sie über bekannte Infektionskrankheiten wie Tbc, Hepatitis, HIV oder ähnliche Erkrankungen, die bei Ihnen festgestellt wurden, Bescheid wissen, sind Sie verpflichtet uns darüber aufzuklären, da dann eine erhöhte Infektionsgefahr besteht und andere Vorsichtsmaßnahmen notwendig werden!!!

Alle Ergebnisse der Laboruntersuchungen, die bei uns durchgeführt werden, sollten kurz besprochen werden, wenn sich dadurch eine Therapie- oder Diätnotwendigkeit ergibt!

Falls die Befunde allerdings völlig normal sind und damit keine weitere Konsequenz erwächst, ist auch eine Besprechung notwendig und Sie werden die Befunde mit einer Kontrollempfehlung ausgehändigt bekommen!

Bei Einnahme von Hormonmedikamenten und Bestimmung dieser Hormonspiegel bitten wir Sie, diese Medikamente am Tag der Blutabnahme ausnahmsweise erst nach der Blutabnahme einzunehmen! (zum Beispiel Schilddrüsenmedikamente, Kortisonpräparate).

Das gleiche gilt für Spiegelbestimmungen von Marcoumar, Sedacoron, Digimerck, Lanitop, etc.

Alle anderen Medikamente sollen Sie, wie gewohnt einnehmen (Hochdruck- und Herzmedikamente)!

Auch Diabetes-Medikamente können eingenommen werden, außer wenn es Ihnen vorher anders mitgeteilt wurde. Das gilt insbesondere, wenn Sie Insulin spritzen!

Schnell wirksames Insulin, das Sie zu den Mahlzeiten spritzen, müssen Sie selbstverständlich weglassen, wenn Sie für die Blutabnahme nüchtern bleiben müssen, denn dann haben Sie ja nichts gegessen!